力丈記 第八回

なくなってしまうほどだった。 道を歩く馬でさえ、 ように水が陸地を浸し、 一が崩れ って立って て河を埋 ていられるかがわからの上を行く船は波間に 大地が裂けて水が 海そ 噴

げることもできない。もし龍であ 塔廊でさえ、 ななかで最も恐るべきものは、 逃げただろう。この世に恐いもの まるで雷が落ちたか 燃えさかる火事の煙のよう。 れて生き埋めになりそうで、 りさまで、 周辺は、 ったことだった。 つ残らず全て、 辺りいちめんに塵や埃が舞い のようで、 どこもかしこも、 大地が動く音、 家の中に居たのでは、 あるものは壊れ、 つ 仏舎利を収めてある堂舎 はな いてほかに無いと、 雲を呼ん 家が崩れ落ちる音 上がり、 々は空に飛び あるものは 今にも家が さかん 大 地 7 挑 は

い揺れが、 て一日おき、 日が過ぎ、二十日が過ぎて、ようや くほどの強さの地震が、 そのようなとんでもな その余震はしばらくなくなることがなく、 ようやく、大地震の余震の揺れも収まったと思われた。 一日に四回か五回、あるい あるいは二、三日に一度に 一日に二、三十回ほど無 しばらくして収まったけれ は二、三度となって、 地震の間隔も長くなり、 なって、三ヶ月も過ぎた 普通なら誰もが い日はな やが 強 十

天地をかたちつくる、四つの要素のなか 大 いうのはめったに異変が 水、 風は、しょっ

の頭が落ちるなど、 の頃だったと思うけ それでも今回の地震ほどではなかったとい ようなことをわざわざ言葉にして言う人見えたけれども、月日が過ぎて、何年か すなわち諸々の欲や執着などが さかんに口にしたりして、 なんとも悲惨なことが起きたこ この世をはかなみ、人の力では れども、 大地震が起きて、 すこし